Krankmeldungen per E-Mail

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

gerne können Sie zur Entlastung des Sekretariats ihre Kinder morgens auch per E-Mail krank melden. Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass diese Krankmeldung per E-Mail keine reguläre schriftliche Entschuldigung ersetzt, sondern lediglich den morgendlichen Anruf im Sekretariat. Die Online-Krankmeldung muss bis spätestens 8.30 Uhr erfolgen, damit die Klassenleitungen zeitnah informiert werden können. Sollte es sich um eine meldepflichtige Erkrankung handeln, nutzen Sie bitte unbedingt nach wie vor die telefonische Krankmeldung!